

## やまな

周南たちばな学園 山名小学校 学校だより No.17 令和3年1月14日発行

新年あけましておめでとうございます。本年も学校教育への御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

さて、| 月6日(水)、|| 日間の冬休みを終えた子どもたちが学校に戻り、3 学期がスタートしました。 3 学期は、| 年間の成長を振り返りながら支えてくれた人に対する感謝の気持ちをもつときです。成長 を認めながら、次の学年への意欲を持たせるように、励ましていきます。

また、引き続き、換気、手洗い・うがい、マスク着用の感染症対策を講じていきます。御家庭でも毎朝の検温等の健康観察への御協力をよろしくお願いいたします。

## 【1/6 3学期始業式 髙橋校長の話より】

新年、あけましておめでとうございます。

令和3年の元日を穏やかに迎えることができました。みなさんの、お正月の生活は、 どうだったでしょうか?

新しい年を迎え、気持ちも新たにして、目標を立てた人が多いのではないかと思います。皆さんががんばっている「きらり輝く姿」を3学期もたくさん見つけていきたいなと思います。

海外では、コロナウイルスのワクチン接種が始まっています。日本でも2月中には、接種が始まるのではないかと言われています。私たちが、接種を受けられるのは、来年度になってからでしょうか。これからも「新しい生活様式」を意識した生活が必要です。

そこで、新しい生活様式を意識してもらうためのクイズを3問出します。

- I 人と話をしたとき、「つば」は何mくらい飛んで落ちるでしょうか?
  - ①0.5mくらい ② I mくらい ③ 3 mくらい ④ 5 mくらい

人と話をしたときのつば(飛沫)は I m くらい飛ぶとされています。ウイルスはつばにも含まれるため、マスクを着けていても I m は間隔を開けるようにしましょう。

- 2 水と石けんで手洗いすると、ウイルスはどうなるでしょうか?
  - ①ウイルスが「泡に包まれて」なくなる
  - ②ウイルスが「溶けて」なくなる
  - ③ウイルスの「膜が壊れて」なくなる
  - ④ウイルの「とげが折れて」なくなる

コロナウイルスはエンベロープという脂質(あぶら)の膜に包まれています。石けんの界面活性剤によってその膜が壊れ、ウイルスをなくす効果が期待できるということです。

外から教室に入るとき、トイレの後、給食の前や後、みんなで使う道具に触れる前や 後は、石けんで手を洗うようにしましょう。

- 3 中国の病院で空気中のコロナウイルスの量が多かった場所はどこでしょう。
- ①患者の使うトイレ ②病院の玄関 ③病院の食堂 ④患者が入院した病室 コロナウイルスの量は、患者が入院した病室より、患者が使用したトイレで多かった そうです。この理由は、病室には換気システムがあったのですが、トイレは換気が十分でなかったからといわれています。これからも教室を正しく換気するように心がけましょう。

転出の御予定がある場合は、すみやかに学校へ連絡をお願いします。4月以降の転出予定についても、可能性があると分かった段階で、担任にお知らせください。御協力の程、よろしくお願いいたします。